



El IMSS debe asumir su responsabilidad ante negligencia que provocó muerte de niña de seis años: Luis Mendoza

Ante los lamentables hechos ocurridos en el Hospital General de Zona número 18 del IMSS de Playa del Carmen, en Quintana Roo, donde una niña de seis años lamentablemente falleció prensada por un elevador, el diputado federal Luis Mendoza Acevedo (PAN) exigió justicia y que las autoridades del IMSS asuman su responsabilidad, además de que se revisen todas las instalaciones de los centros de salud en donde esté involucrada la empresa Sitravem y se le inhabilite.

<https://efekto10.com/el-imss-debe-asumir-su-responsabilidad-ante-negligencia-que-provoco-muerte-de-nina-de-seis-anos-luis-mendoza/>